



令和8年午年が始まりました。干支の午年は情熱や前に踏み出すパワーを象徴しているといわれています。

一人一人がそれぞれの目標を立て、力一杯邁進し、自己実現されることを期待しています。

1月の月目標「運動をしよう!!」は、職員も保護者のみなさんも全員で取り組みたいことです。寒い日でも、5分ほど運動するとポカポカと体が温かくなっています。

九度山小学校の「あいうえお」

がつ つきもくひょう
1月の月目標 「う」
じどうかい
児童会より

うんどう
【運動をしよう!!】

きゅうけいじかん そと げんき あそ
①休憩時間は、外で元気よく遊ぼう。

ともだち たの うんどう
②友達と楽しく運動しよう。

もくひょう とく
③目標をもって取り組もう。

学校保健安全委員会<1月15日(木)>

学校医の萩原先生、学校歯科医の喜多先生にお越しいただき、学校保健安全委員会を開催しました。PTAの代表の方々にも出席いただき、児童の健康診断結果、体力テストの結果等を分析しながら、授業での「姿勢改善」の取組について話し合いました。先生方からは姿勢が健康にもたらす影響やゲーム・スマホについて、また、ほおづえや指しゃぶり、かみ合わせやうつぶせ寝等の普段の行動の影響についてなど、いろいろな視点から助言をいただきました。学校では正しい姿勢で学習できるよう、これからも取組を続けます。家庭でできる体幹トレーニングは夏休み・冬休み生活カードでお知らせしていますので活用ください。

九度山世界遺産マラソン<1月18日(日)>

今年も天候に恵まれ、第18回九度山世界遺産マラソンが開催されました。昨年よりも多い650名の方々が参加されたそうです。参加した児童たちはみなさんの声援を受けて全員最後まで走りきることができました。走った後にいただいた豚汁がとてもおいしかったです。たくさんの応援・支援をいただきありがとうございました。児童のみなさんもよくがんばりました。



のと未来創造学生プロジェクト出前講座 つながるプロジェクト被災地の学びを未来へ 1/20(火)

金沢大学の大学生が令和6年1月の能登での地震について、4年生と5年生に出前授業をしてくださいました。現在行っているボランティアとしての取組の一環で、一人は本校卒業生です。

子どもたちは、能登のみなさんへ「能登の復興を願っています」などのメッセージをカードに記して、思いを伝えていました。



これからの学校の主な行事予定

- 1月 22日(木) 観劇「シンデレラ」
1月 24日(土) 県PTA研修会(白浜)
1月 30日(金) 6年生バイキング給食
2月 5日(木) 第3回PTA企画委員会
2月 13日(金) 授業参観・学級懇談会
PTA本部役員抽選
2月 20日(金) 学校運営協議会
2月 21日(土) 登校日<町政70周年記念行事>
2月 21日(土)22日(日) 工作彫塑展(本校)

- 2月 27日(金) 2月 21日(土)の振替休業
3月 5日(木) 6年生を送る会
3月 10日(火) 12日(木) 13日(金)
学期末事務のため 14:40 下校
3月 11日(水) 卒業式予行
3月 17日(火) 卒業式
3月 24日(火) 修了式
3月 27日(金) 離別式